



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

06.10.99

Genaro Arriagada responde a acusaciones:

SOY UNA PERSONA QUE MERECE RESPETO, PUES NO TENGO NADA QUE OCULTAR

**El Jefe de campaña de Ricardo Lagos aclaró los pagos que se le imputan y defendió la contratación de asesorías externas al considerarlas como parte de una buena administración.*

**También defendió el estado de la campaña y afirmó que “desde el inicio no estamos haciendo otra cosa que ganar”.*

El Director Ejecutivo del Comando de Ricardo Lagos, Genaro Arriagada, respondió a las acusaciones en cuanto a la probidad de los servicios ofrecidos por él y otros ministros al Gobierno.

Arriagada dijo que es “una persona que merece respeto” y explicó que “toda empresa moderna y todo estado moderno contrata constantemente servicios y consultorías”.

El director de la campaña del abanderado concertacionista explicó cómo había sido su participación, a nivel de asesor, con el Ministerio de Hacienda. “El Gobierno acudió a mí para pedir mi opinión y mi consiguiente asesoría; sólo una vez cobré y fue cuando el ministro Aninat me pidió que revisara una baja de aranceles. Efectivamente recibí un contrato por dos meses con un pago de \$2.200.00. En el mismo tiempo, y por razones tan honorables como las mías, el Ministerio de Hacienda contrataba a otras personas, pues siempre se contrata servicios de este tipo”, afirmó.

En este sentido, Arriagada aclaró que no había nada que ocultar y que no le “parece legítimo llegar y acusar a una persona”, refiriéndose a las afrentas hoy lanzadas contra él y otros ministros por un vespertino y añadió que “no es un hombre de fortuna, por lo que tengo que cobrar alguna remuneración que, en este caso, es simbólica. Nadie puede decir de mí que, alguna vez, haya recibido honorarios para hacer una gestión de una empresa privada o que haya sido representante de una empresa que vende bienes al Estado”.

El jefe de la campaña de Lagos advirtió que es mejor dejar este debate “que le hace mal al país y que enloda la vida política chilena”, puesto que no

quiere señalar casos que “sí contradicen brutalmente la probidad”.

Arriagada fue consultado acerca de su opinión respecto del manejo del Gobierno en este tema, a lo que respondió que no le correspondía juzgarlo, pero que “es muy legítimo que el Gobierno contrate asesorías externas; es un principio de buena administración” y recalcó que es partidario de una transparencia de verdad.

NO ESTAMOS HACIENDO OTRA COSA QUE GANAR

Por otra parte, el máximo responsable del Comando de Lagos, cuestionó la consecuencia de los actos y dichos del candidato de derecha, Joaquín Lavín, al referirse a su postura y la de quienes lo respaldan respecto de temas como el del apoyo al general Pinochet y los cheques en garantía para los servicios de salud. “Yo quiero pedirle una explicación: ¿Quién es Usted?, lo que no es de mala fe, pues uno tiene el derecho a exigir a un candidato que sea transparente en todo: sus propuestas, el financiamiento y su historia”.

También evaluó la campaña a nivel territorial y de calles y dijo que “si ustedes quieren, nosotros los llevamos a recorrer y van a ver que el fin de semana pasado teníamos 12 Plazas Ciudadanas llenas de gente y este fin de semana tendremos 20 Plazas más. Creo que la campaña está funcionando muy bien; con muy poca plata, con muchas ideas y mucha gente trabajando” y agregó que “desde el día que partimos, no estamos haciendo otra cosa que ganar”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**